

Pilihan-Pilihan Wanita yang Berkarier (1)

Wanita karier sering diisyaratkan sebagai seorang wanita independen, yang sedang bekerja, bisa melakukan semuanya secara mandiri, dan sangat fokus pada bidang pekerjaannya (bahkan sebagian besar waktunya didedikasikan untuk bekerja), serta tidak



SEPTIANI FRANSISCA
SE.MSI
Dosen Universitas Bina Darma

terlalu mementingkan urusan keluarga/cinta. Padahal idealnya, kodrat seorang wanita didedikasikan untuk keluarga/orang yang dikasihinya. Barulah kemudian jika memang dirasa perlu dan mendesak ia akan bekerja namun dengan ridho keluarga/suaminya.

Tak jarang, wanita pada saat sekarang ini justru berada dalam keadaan dimana bekerja menjadi hal yang utama dalam hidupnya. Dengan alasan semua ini dilakukan untuk keluarga dan masa depan yang lebih baik. Atau alasan lainnya membantu suami dalam mencukupi kebutuhan keluarga. Jika bekerja menjadi hal utama dalam hidup seorang wanita dan tidak dapat dielakkan lagi, maka pendapat saya keputusannya berkarier dapat digolongkan menjadi tiga, antara lain:

Pilihan #1 Menemukan pekerjaan yang Anda senangi. Pilihan pertama adalah yang paling sulit dan juga yang paling mudah. Dikatakan paling sulit karena banyak sekali wanita tidak tau bahkan tidak menyadari pekerjaan apa yang dicintainya. Kebanyakan wanita pekerja di Indonesia bekerja karena memang kondisi yang

memaksakannya. Misalkan dengan tamatan SMA seorang wanita akan langsung berfikir bekerja sebagai sales counter, waitress, buruh pabrik, atau tenaga upahan lainnya. Sebagian besar dari mereka merasa tidak mungkin untuk menemukan pekerjaan yang dapat mereka cintai.

Mereka bekerja karena adanya kesempatan yang tersedia dan sesuai dengan persyaratan yang diminta hanya pekerjaan-pekerjaan tersebut.

Padahal sejatinya, baik wanita maupun laki-laki pasti memiliki kelebihan dalam melakukan sesuatu hal, yang tentu saja jika hal itu telah dilakukan maka hasilnya rata-rata sedikit lebih baik dari orang lain pada umumnya.

Kenapa kita tidak bertanya pada diri sendiri, hal-hal apa yang menjadi kelebihan dalam diri kita? Karena pada saat kita menyadari kelebihan kita, maka dengan kelebihan tersebut kita bisa memutuskan pekerjaan/profesi apakah yang paling tepat untuk kita jalani.

Tahapan selanjutnya ketika kita sudah mengetahui apa yang kita cintai atau apa yang kita sukai, maka seharusnya kita bisa mengambil keuntungan dari kesukaan/hobi yang kita gemari.

Dari sejak kita remaja, hingga kita bisa menentukan keputusan sendiri, banyak orang justru sangat mudah ketika ditanya, apa hobi Anda? Mereka memiliki jawaban-jawaban yang berbeda. **(bersambung)**